

如今网络发达，足不出户就能达成许多事情，那么华夏银行当然也不会落伍，华夏银行的信用卡也可以在网上申请的，华夏银行信用卡网上申请主要采用预约的方式。因为方便快捷，这种方式也逐渐成为人们申办卡的主流方式，具体申请步骤是什么？

一、华夏银行信用卡网上申请步骤：

1、登陆华夏银行信用卡中心（<http://creditcard.hxb.com.cn/card/cn/>），在中间找到“网络办卡 即可申请”点击进入。

The screenshot displays the homepage of the Huaxia Bank Credit Card Center. At the top left is the Huaxia Bank logo and the text '信用卡中心 Credit Card Center'. A search bar is located at the top right. Below the header is a navigation menu with links: '信用卡首页', '最热优惠', '产品与功能', '礼享积分', '信用卡商城', '商旅通', and '特惠商户'. The main banner features the stylized Chinese characters '华夏云' and the text '信用卡 金融服务平台'. Below the banner are six service icons: '随时行' (Travel), '随时办' (Apply), '随时购' (Purchase), '随时贷' (Loan), 'Plus Club', and '随时享' (Enjoy). At the bottom, there are three promotional banners: 1. '刷卡真减单 屈臣氏立减50元' (Real discount on card payment, Watson's instant 50 yuan off), 2. '华夏信用卡 网络办卡 即刻申请' (Huaxia Credit Card, Online card application, apply immediately), and 3. '华夏银行信用卡微商城' (Huaxia Bank Credit Card WeChat Store).

2、在新的页面中填写个人手机号码后选择要办理的卡种；

3、填写个人身份信息和申请资料等即可提交。

在提交预约之后，通常需要等2-3个工作日，等待工作人员联系。

小编提示，进入预约页面，在填写相关的个人信息之前需知网上信用卡申请的条件，例如：

- 1、您至少满18周岁，但不超过65周岁；
- 2、您有良好的信用记录；
- 3、您在中国大陆境内有固定的居住地址。

如果您符合条件的话，那么就继续填写表格，信息必须真实，然后华夏银行的工作人员会主动与您联系，为您提供周全方便的申请服务。